



Neuigkeiten aus Reiffenhausen

Wir haben wieder einige Informationen aus den letzten Wochen für euch zusammengestellt:

Ortsratssitzung am 13.04.2023 im DGH

Ein Thema war die Änderung des Flächennutzungsplanes der Gemeinde Friedland zur Errichtung einer Photovoltaikanlage „Auf dem Weizenberg“. Weder vor noch während der Sitzung gab es von der Verwaltung dazu erläuternde Informationen. Eine Meinungsbildung und abschließende Stellungnahme war uns auf der Sitzung daher nicht möglich. Wir haben den Antrag zur Kenntnis genommen und die Verwaltung zu mehr Informationen aufgefordert.

Infos zu weiteren Themen stehen im Protokoll. Da dieses noch nicht auf der Webseite der Gemeinde Friedland zu finden ist, haben wir es für alle Interessierten auf unserer Webseite ([Protokoll Ortsratssitzung](#)) veröffentlicht.

Dorfversammlung am 18.04.2023 im DGH

Wir hatten die Dorfversammlung organisiert, um Ideen und Wünsche der Bewohner*innen für das künftige Dorfleben zu erfragen. Ziel war auszuloten, wo und wie Interessierte sich in Arbeitsgruppen oder anderweitig engagieren möchten. Seit der letzten Dorfversammlung im Jahr 2012 sind viele Menschen neu nach Reiffenhausen gezogen und aus Kindern sind erwachsene Mitbürger*innen geworden. Diese Zielgruppen wollten wir mit unserer Versammlung erreichen. Unserem Aufruf waren fast 50 Interessierte gefolgt, darunter überwiegend langjährig im Dorfleben engagierte Aktive, aber auch einige Neubürger*innen und ein paar junge Familien.

Es kamen viele Ideen zusammen ([Protokoll Dorfversammlung](#)). Für eine Diskussion innerhalb der Interessengruppen fehlte am Ende leider die Zeit. Neue Gruppen möchten sich z.B. zur Mobilität austauschen und junge Familien sich mit einem Barfußpfad beschäftigen. Einige Themen lassen sich vielleicht innerhalb bestehender Gruppen angehen. Diese prüfen eine Zusammenarbeit mit neuen Interessenten. Weitere Engagierte sind immer herzlich zur Mitarbeit willkommen!

Goetel Infoveranstaltung am 02.05.2023

Die Infoveranstaltung zum Glasfaserausbau für eine schnellere Internetverbindung wurde von interessierten Bürger*innen wahrgenommen. Bei Bedarf würde Goetel auch weitere Infoveranstaltungen durchführen. Ortsbürgermeister Thomas Knörger und Michael Nitschke haben sich bereit erklärt, die Anträge für Goetel entgegenzunehmen und an Goetel weiterzuleiten. Ansprechpartner für alle Fragen zum Glasfaseranschluss und zu den Verträgen ist aber die Goetel (<https://www.goetel.de/friedland>).

Projekt GIVE im Landkreis Göttingen

Zum Schluss machen wir noch auf folgende Webseite aufmerksam: <https://www.engagiert-im-landkreisgoettingen.de/>. Dort finden Ehrenamtliche vielfältige Informationen z.B. zu Fördermöglichkeiten. Wer sich für den Newsletter anmeldet, wird per E-Mail mit aktuellen Infos versorgt.

Herzliche Grüße – Euer Ortsrat

Thomas Knörger, Fridolin Parth, Andreas Groß, Kathi Jansen und Anne Elser